

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2020

Antrag vom 25. November 2019

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Schmid-St.Gallen)

Kantonsratsbeschluss

Ziff. 1a:

Die Regierung wird eingeladen, für das Jahr 2020 die Pauschale für allgemeine Lohnmassnahmen von 0,8 Prozent auf 0,5 Prozent zu reduzieren und gleichzeitig die Pauschale für individuelle Lohnmassnahmen von 0,4 auf 0,7 Prozent zu erhöhen für allgemeine Lohnmassnahmen eine Pauschale von 1 Prozent vorzusehen.

Begründung:

Im Rahmen der sozialpartnerschaftlichen Gesprächen haben die Personalverbände eine generelle Lohnerhöhung von mindestens 1 Prozent gefordert. Die von der Regierung vorgesehenen 0,8 Prozent sind das absolute Minimum, das nur mit «zähneknirschend» zur Kenntnis genommen wurde. Die Forderung der Personalverbändekonferenz nach 1 Prozent generelle Lohnerhöhung wurde auch am Parlamentarierfrühstück des Kantonalen Lehrerverbandes während der Septembersession nochmals unmissverständlich vorgebracht. Nach 9 Jahren ohne generelle Lohnerhöhung braucht es jetzt ein deutliches Zeichen zu Gunsten des Staatspersonals.